

説明会・報告会でいただいた主なご質問やご意見と回答

令和7年3月5日（水）19時～ 志茂ふれあい館A・Bホール

	質問・意見	回答
【後工区・検討工区の検討状況について】		
1	地下の輻輳状況についてはあらかじめわからなかったのか。	一部区間で輻輳していることについては承知していました。これまで、部分的な範囲での上部占用等について実績もあることから、事業化の検討を進めていました。
2	以前、勉強会をしていたところに候補にあった、別の路線で無電柱化にチャレンジはしないのか。	無電柱化の実施路線については、区の無電柱化推進計画の中で、計画的に路線を選定しています。現時点で、以前の勉強会での候補路線に対して無電柱化に取り組む予定はありません。
3	後工区・検討工区について、無電柱化できないが、どのような防災対策を行うのか。	現状の取組みとなりますが、密集事業や、不燃化特区制度、本路線沿道の建替助成などにより、防災まちづくりに取り組んでまいります。
【先工区 電線共同溝本体工事について】		
1	住民や通行者への事前周知を徹底してほしい。 スケジュール（週間工程など）の掲示方法について工夫してほしい。	事前周知をしっかりと行います。 また、掲示方法については商店街とも連携し、わかりやすいものになるよう工夫します。
2	仮舗装については、不陸（凸凹）がおこらないようにしてほしい。	丁寧に復旧作業を実施します。
3	本体工事がこれまでの予定から1年遅れることになったが、電線共同溝全体の工事は予定通り令和9年度に完了するのか。	現時点では令和9年度に完了すると考えております。 今後、引込管の工事で沿道の供給先との調整に時間を要するなどが考えられます。スケジュールを見直す際にはあらためてみなさまへお知らせいたします。